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■まちづくり便り等への意見（追加分） 

１ まちづくり検討会を開催していることは興味を持って見ているのですが、今さらですが、この

検討会のメンバー構成が良く見えない。どうゆう方達がメンバーなのか、もし町内会長、自治

会長の方であるなら各地区の住民と話し合いをして各自の意見を纏めて出席討議しているの

か、それとも出席者個人の意見でもって討議しているのか良く見えてこない。恥ずかしながら、

大通り一丁目第２町内会では一度も集まりを開催したことがありませんし、聞かれた事もあり

ません。これが実態です。行政は出席者の意見を各地域の意見として検討会を進めているので

しょうか。他地区ではどのようにしているのか、行政はどのような指導をし、検討会を開催し

ているので理解に苦しんでおります。                   （男性） 

２  現在の中央公民館は老朽化していると思われるので、撤去して避難公園を充実設置して欲し

い。（3.11の際は避難民で混雑し狭かった。）中央公民館撤去の代替案として現在の市役所の建

物の一階は駐車場として利用し、二階以上の一部に中央公民館スペース並市民会館のスペース

を併設してはどうか。市役所は他地区浸水区域外に移転を検討お願いしたい。（70歳代男性） 
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